



▲eスポーツの利点を話す居石直多伽さん

「親子向けeスポーツイベント」inイオンモール福津 市在住の専門学生が企画

市在住の専門学生チームによる団体「TeamF.P.」が、小・中学生の子どもと保護者対象のeスポーツイベントを、8月11日と8月12日にイオンモール福津で開催しました。eスポーツは、コンピューターゲームなどを使った対戦をスポーツ競技として捉え、楽しむものです。イベントではeスポーツ講演会や親子での対戦ゲームの体験など、2日間で416人の参加者でにぎわいました。家族で1つのチームとなって参加するミニトーナメントでは、対戦に向けて作戦を話しあったり、勝利を喜んだりするなど、親子でゲームを楽しんでいました。

福津の小・中学生が全国・九州大会に出場

相撲・フットサル・陸上・柔道・水泳・空手の大会で輝かしい成績

市内の小・中学生がスポーツや武道の大会で好成績を納め、全国・九州大会、世界大会に出場しました。それぞれ市長を表敬訪問し「優勝したい」「表彰台に上がりたい」などと抱負を語っていました。



①全国都道府県相撲選手権全国大会に出場した廣渡翔和さん ②JFAバーモントカップ第34回全日本U-12選手権大会に出場したFC西郷ウエストキッズデュエルの皆さん ③空手世界大会に出場した鶴来莉子さん ④陸上・柔道・水泳で全国・九州大会に出場した津屋崎・福間中学校の皆さん

福津こどもビーチフェスティバル開催 海に関する多くの体験や学びを

一般社団法人水辺フィットネス協会主催の「福津こどもビーチフェスティバル シーバードデー2024」が、7月28日に福間海岸で行われました。水上オートバイで海上をパトロールする体験や10人乗り巨大サップボードに乗るなど、さまざまな無料体験プログラムが用意されていて、多くの夏休み中の子どもたちが楽しんでいました。また、福岡海上保安部による離岸流などの「海の危険」の教育や海の安全を監視するライフセーバーの仕事体験するなど、海に関する知識を学ぶ機会もありました。



▲10人乗りサップボードに乗って少しずつ沖に出る体験参加者

第27回宗像地区消防操法大会 操法技術の高さを披露

第27回宗像地区消防操法大会が7月28日に行われ、福津市と宗像市を代表してそれぞれ3つの消防団が出場しました。消防団員は機敏な動きで火元に見立てた的まで全速力で駆け放水を行うと、観客や他の消防団員から拍手が起こっていました。



▲的を目掛けて放水する福津市消防団第11分団

神興小学校が文部科学大臣表彰受賞 望ましい食生活を身に付ける児童の育成

学校給食の実施に関して、神興小学校が文部科学大臣表彰「学校給食表彰」を受けました。学校・家庭・地域が連携し、児童が食に関する意識や知識・技能を身に付け、朝食を食べる割合を向上させるなどの食育の取り組みが認められました。



▲左から石津教育部長、児島校長、田中教育委員

新・地域の味ベスト賞受賞 評価された「商品力」

第14回チーム・シェフコンクールで「こだわりの「粗挽き」柚子胡椒」が新・地域の味ベスト賞を受賞しました。商品を開発した居食屋一栄の碓山敏行さんは「福津の特性を生かしたこの商品をもっと広げていきたい」と今後の抱負を語っていました。



▲自慢の商品を持つ碓山さんと賞状を持つ原崎市長

地域の子育てサロン交流会 子育てしやすいまちを目指して

市内の子育てサロンのスタッフ交流会を8月2日に開催。子育てサービスマップなどのデザインを手掛けた九州大学の平井康之教授も参加し、市公式ホームページのサロンの紹介に「マップを入れた方がいい」など、積極的な意見が飛び交っていました。



▲スタッフたちの意見を引き出す平井康之教授



発行月に1歳の誕生日を迎える赤ちゃんの写真を募集。掲載希望する人はプリントした写真を市子育て支援センター「なかよし」に持参するか市公式ホームページでも受け付けています。持参の場合、写真はプリントしたものに限り、データの持ち込みは受け付けられません。毎月先着24人で、12月生まれの赤ちゃんは10月22日(火)が受付期限です。受付、問い合わせ 市子育て支援センター「なかよし」(ふくとぴあ) ☎0940・35・8382 休館日 月曜日、第2土曜日とそれに続く日曜日、祝日 ▶写真申込フォーム

